

L'heure de la vaccination a sonné !

Compte Test - 2021-01-25 08:46:28 - Vu sur pharmacie.ma

La pandémie Covid-19 est actuellement en train de virer au cauchemar dans plusieurs pays, y compris ceux qui ont démarré leurs campagnes de vaccination contre la Covid-19. Plusieurs d'entre eux se voient, une fois de plus, obligés d'adopter des mesures sanitaires drastiques pour contenir la flambée des cas de Covid-19.

En l'absence d'un traitement spécifique permettant de guérir les sujets affectés par le Sars-Cov-2, le vaccin s'impose comme le seul moyen permettant de protéger la population contre cette maladie qui a fait 2 millions de victimes à travers le monde. Seulement, l'approvisionnement en doses de vaccins demandera plusieurs mois. Ce délai s'explique par les difficultés rencontrées par les sites de production de vaccin qui sont dans l'impossibilité de répondre aux besoins de la population mondiale en vaccins. Elle s'explique aussi par le «retard relatif» pris pour le développement de certains vaccins. À titre d'exemple, Pfizer et AstraZeneca ont annoncé un retard dans la livraison des vaccins commandés, notamment par les pays européens. Une mauvaise nouvelle pour ces derniers qui se préparent à une troisième vague d'épidémie portée par le variant VOC du Sars-Cov-2. Ce variant, apparu pour la première fois au Royaume-Uni, est très contagieux et il serait même associé à une plus forte mortalité si l'on se fie à la déclaration faite, vendredi dernier, par le Premier ministre britannique, Boris Johnson. Le Maroc, qui a reçu samedi dernier ses premières doses du vaccin Covishield®, mène depuis mars dernier une guerre contre le Sars-Cov-2. Il n'a lésiné sur aucun sacrifice pour contenir la pandémie. Des efforts inimaginables ont été fournis pour que la population puisse disposer rapidement d'un vaccin. Selon plusieurs communiqués, une livraison du vaccin développé par Sinopharm aura également lieu cette semaine. Ce vaccin a obtenu, le 22 janvier, une Autorisation temporaire d'utilisation urgente au Maroc. Le lancement des campagnes de vaccination est programmé cette semaine et le défi est de taille. La logistique, la communication et l'engagement de tous les intervenants conditionnent la réussite de cette opération inédite au Maroc. Les cellules de communication officielles auront un rôle primordial à jouer pour informer la population et contrecarrer certaines théories farfelues qui inondent les réseaux sociaux. La transparence doit rester de mise et les professionnels de santé, qui sont les sentinelles de la pharmacovigilance, doivent relayer les recommandations des experts et des sociétés savantes, le capital confiance dont ils jouissent fera d'eux des alliés de choix pour garantir la réussite de cette campagne.